



José María Torres

Presidente de CONPYMES



Por qué reducir la jornada laboral en España puede ser un grave error

La vicepresidenta y ministra de Trabajo, **Yolanda Díaz**, ha aplazado la votación de las enmiendas a la totalidad a su proyecto estrella, la reducción de jornada a 37,5 horas, hasta después del verano. Esto se ha producido por la negativa de Junts a darle su apoyo. En septiembre los partidos políticos tendrán en sus manos que la norma se apruebe o vuelva a la negociación colectiva.

De aprobarse esta norma España se situaría en la segunda posición entre los países europeos en los que se trabaja menos horas y donde la productividad laboral está entre las más bajas.

Hay que decirlo bien claro, España no está preparada para llevar a cabo esta reforma por su bajo nivel de productividad. Lo que está sucediendo en Francia, nos debería servir de ejemplo. En su día redujo la jornada laboral y ahora, ante los efectos negativos, el Gobierno ha presentado un plan para eliminar días festivos.

La propuesta de la vicepresidenta es una temeridad que tendría graves consecuencias económicas para nuestro país,

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |